

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis tentang determinasi faktor-faktor dan masalah penyerapan dana masyarakat oleh perbankan di Indonesia dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel pendapatan nasional berpengaruh positif terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan. Peningkatan 1% pada pendapatan nasional akan meningkatkan penyerapan dana masyarakat oleh perbankan sebesar 3,717%. Tingkat suku bunga berpengaruh positif terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan. Peningkatan 1% pada tingkat suku bunga akan meningkatkan penyerapan dana masyarakat oleh perbankan sebesar 0,871%. Laju inflasi berpengaruh negatif terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan. Penurunan 1% pada laju inflasi akan meningkatkan penyerapan dana masyarakat oleh perbankan sebesar 0,0319%.
2. Pengujian hipotesis terhadap variabel pendapatan nasional diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 14,289 lebih besar dari t_{tabel} sebesar 1,782 atau nilai signifikan $0,000 < 0,05$. Berarti menerima hipotesis bahwa pendapatan nasional berpengaruh signifikan terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan. Jadi dapat dikatakan bahwa semakin besar perubahan pendapatan nasional, maka keinginan masyarakat untuk menabung semakin besar pula. Pengujian hipotesis terhadap variabel tingkat suku bunga diperoleh nilai

t_{hitung} sebesar 2,261 lebih besar dari t_{tabel} sebesar 1,782 atau nilai signifikan $0,043 < 0,05$. Berarti menerima hipotesis bahwa tingkat suku bunga berpengaruh signifikan terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan. Sehingga dapat disimpulkan tingkat suku bunga merupakan daya tarik bagi masyarakat untuk menabung. Pengujian hipotesis terhadap variabel inflasi diperoleh nilai t_{hitung} sebesar -0,329 lebih besar dari $-t_{tabel}$ sebesar -1,782 atau nilai signifikan $0,748 > 0,05$. Berarti menolak hipotesis bahwa laju inflasi berpengaruh signifikan terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa laju inflasi tidak menurunkan keinginan masyarakat untuk menabung.

B. Saran

Dari hasil analisis pembahasan serta beberapa kesimpulan tersebut di muka maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Pendapatan nasional berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan di Indonesia. Pemerintah hendaknya terus berupaya mendorong laju pertumbuhan perekonomian agar tabungan meningkat.
2. Tingkat suku bunga berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan di Indonesia. Pemerintah hendaknya mengeluarkan kebijakan-kebijakan deregulasi bidang perbankan agar tingkat suku bunga pada bank-bank di Indonesia dapat bersaing sehingga keinginan masyarakat untuk menabung meningkat.

3. Meskipun laju inflasi tidak signifikan pengaruhnya terhadap penyerapan dana masyarakat oleh perbankan, pemerintah hendaknya tetap berupaya menstabilkan laju inflasi agar tercipta kepastian input maupun output yang kemudian akan mendorong mobilisasi dana masyarakat oleh perbankan.